

# PLT Kapolsek Tirtajaya bersama Muspika Tirtajaya melaksanakan Pendistribusian Batuan Kebutuhan Pasca Banjir ROB di Desa Tambaksari

**KARAWANG - KARAWANG.PUBLIKINDONESIA.COM**

Dec 18, 2024 - 18:23



*PLT Kapolsek Tirtajaya bersama Muspika Tirtajaya melaksanakan Pendistribusian Batuan Kebutuhan Pasca Banjir ROB di Desa Tambaksari*

pada hari Selasa tanggal 17 Desember 2024, PLT Kapolsek Tirtajaya bersama Muspika Tirtajaya yang di pimpin oleh Camat Tirtajaya Bpk. H. Dulloh,SE melaksanakan Pendistribusian Batuan Kebutuhan Pasca Banjir ROB di Desa Tambaksari Kecamatan Tirtajaya Kabupaten Karawang. Rabu (18/12/2024)

Pelaksanaan Pendistribusian Batuan Kebutuhan Pasca Banjir ROB tersebut dilakukan secara Door to Door kerumah Warga yang terendam air akibat Banjir ROB yang berlokasi di Dusun Sarakan dan Dusun Tambaksumur II Desa Tambaksari Kecamatan Tirtajaya.



PLT Kapolsek Tirtajaya Ipda Ari Lesmono, S.H. menjelaskan bahwa kegiatan tersebut adalah bentuk kepedulian terhadap lingkungan masyarakat yang terkena musibah seperti yang dirasakan oleh Warga Masyarakat Desa Tambaksari di Dusun Sarakan dan Dusun Tambaksumur II, Semoga Bantuan yang kami salurkan ini dapat bermanfaat bagi Masyarakat Dusun Sarakan dan Dusun Tambaksumur II Desa Tambaksari yang terkena dampak pasca Banjir ROB pada Hari Senin 16 Desember 2024 lalu. Tutur PLT Kapolsek Tirtajaya

Dikatakan juga bahwa Bantuan Kebutuhan Pasca Banjir ROB ini adalah bantuan dari Dinas Sosial Karawang. Sambungnya



Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H. melalui PLT Kapolsek Tirtajaya Ipda Ari Lesmono, S.H. mengucapkan turut Prihatin dengan adanya kejadian Banjir ROB di Pantai Sarakan sehingga berdampak masuknya air ke pemukiman penduduk di Dusun Sarakan dan Dusun Tambaksumur II Desa Tambaksari Kecamatan Tirtajaya Kabupaten Karawang, Semoga setelah Pasca Banjir ROB ini Warga Masyarakat Dusun Sarakan dan Dusun Tambaksumur II Desa Tambaksari selalu dalam keadaan Sehat dan di berikan keberkahan oleh Allah SWT, Amin. Tuturnya

Dikatakan juga bahwa kehadiran Polri dalam pelaksanaan kegiatan Pendistribusian Batuan Kebutuhan Pasca Banjir ROB tersebut merupakan wujud kepedulian terhadap lingkungan dalam bidang Kemanusiaan. Pamungkas

Polres Karawang - AKBP Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H.